



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según san Mateo 19,13-15

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



13 Luego le presentaron unos niños para que orara y les impusiera las manos, pero los discípulos los reprendieron. **14** Entonces Jesús les ordenó: «Dejen que los niños vengan a mí y no se lo impidan, pues de los que son como ellos es el Reino de los cielos». **15** Después de imponerles las manos se fue de allí.

Palabra del Señor





Jesús ya se había referido a los niños para invitar a sus discípulos a hacerse como ellos y a no inducirlos al pecado (18,1-10).

Ahora, en contexto polémico, pide a los discípulos que no les impidan a los niños acercarse a él, y luego los bendice imponiéndoles las manos, mostrando así su opción por los débiles y marginados de la sociedad.

El camino del Mesías hacia Jerusalén, donde entregará su vida en la cruz, está marcado por estas actitudes llenas de misericordia y solidaridad, revelando su inmensa cercanía y compasión con los más insignificantes. Su ejemplo es permanente invitación para la comunidad de los creyentes a obrar así.



PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

1. *¿Qué dice el evangelio de Jesús?*
2. *Según el relato, ¿cuál es la actitud de los discípulos al ver que Jesús recibe a los niños? ¿por qué reaccionan así? ¿Cuál es el lugar que los niños tienen en la sociedad en la época de Jesús?*
3. *¿Cuál es el lugar que ocupan los niños en nuestras comunidades? ¿Qué lugar ocupan en la sociedad actual? ¿Qué iniciativas personales y pastorales apuntan al cuidado y desarrollo integral de nuestros niños?*
4. *Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...*